

los estudios hechos por el Comité 8 de Iniciativas de la Comisión del Sistema Métrico, en representación de los productos forestales y del papel, sobre tamaños de papel.

Para abarcar el mayor ámbito posible de intereses, se ha establecido un comité técnico compuesto de representantes de 26 organizaciones. Estas organizaciones representan a cientos de firmas individuales, haciendo que el comité pueda así obtener provecho de las experiencias de otros países al pasar al sistema métrico para crear una norma apropiada y voluntaria para Canadá.

Acuerdo Comercial entre Canadá y la U.R.S.S.

El Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, ratificó el protocolo de renovación del acuerdo comercial entre Canadá y la Unión Soviética con el embajador de la Unión Soviética Y.N. Yakovlev. El protocolo, firmado en febrero de 1972 en Moscú, extiende el acuerdo comercial de 1956 que concede el tratamiento de nación más favorecida a ambos países. El acuerdo prevé también consultas anuales entre Canadá y la U.R.S.S. sobre asuntos comerciales.

En 1972, las exportaciones canadienses a la Unión Soviética se valoraron en \$282.000.000, más del doble de los 128 millones de dólares de 1971. Los cereales absorben el 90% de las exportaciones canadienses a la Unión Soviética, que también incluyen vehículos a motor, acero laminado en frío e hilo de rayón. En 1972, Canadá importó de la U.R.S.S. artículos por valor de \$15.000.000, siendo los principales: productos de algodón, elementos e isótopos radioactivos y muebles de madera. El comercio de productos no agrícolas entre los dos países está prácticamente equilibrado.

El Sr. Sharp expresó la esperanza de que el acuerdo conduciría a un mayor volumen comercial, especialmente en productos técnicos canadienses.

Comercio de Materiales Energéticos

Las exportaciones canadienses de materiales energéticos en los primeros 10 meses de 1973 aumentaron en un 41%, de \$1.417.000.000 a \$1.995.000.000. Más del 92% de estas exportaciones fueron a los Estados Unidos. En 1973 se exportaron 352 millones de barriles de petróleo bruto valorados en \$1.193.000.000, un aumento del 44% sobre las exportaciones de 1972. El gas natural aumentó un 12,5%, pasando a \$285.000.000.

Las exportaciones de energía eléctrica aumentaron un 56% y los minerales radioactivos el 250%, por un valor de 45 millones de dólares. Las de aceites combustibles aumentaron un 30%, alcanzando 5.473.500.000 litros. Las de gasolina aumentaron diez veces, pasando a 636.000.000 litros, un aumento de 28 millones de dólares.

Las importaciones canadienses durante los diez meses de 1973 totalizaron 1024 millones de dólares, un aumento del 17,5% sobre los \$870.000.000 importados durante el mismo período de 1972.

Durante los primeros diez meses de 1973, Canadá exportó casi el doble de materiales energéticos que importó.

El superávit neto de 1973 fue de 972 millones de dólares, comparado con 547 millones de dólares en 1972.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.